



EN BREVE

Constituido el Consejo Gitano de Cantabria

El pasado jueves, día 18, se instituyó el Consejo de Ancianos de la Comunidad Autónoma de Cantabria. A la constitución de este Consejo Gitano acudieron entre otras autoridades el delegado del Gobierno, Samuel Ruiz; el comandante de la Guardia Civil, César Vázquez; el Inspector Jefe de la Policía Nacional, Luis Arce; el presidente de Plataforma Romanes y promotor del proyecto, Alfredo Vargas Romero, y los expertos en cultura gitana y mediación Jesús Pérez Borja (actúa en Santander), Plácido Vargas Giménez (actúa en la zona Oriental de Cantabria) y Vicente Fernández Motos (actúa en las zonas de Torrelavega y Reinosa).